

ねんりんピックはばたけ鳥取 2024 ソフトテニス交流大会

北栄町長の手嶋です。ようこそ、ようこそ鳥取県へ。そして北栄町へ。皆さんを歓迎します。

北栄町での試合は、お台場公園テニスコートで開催されますが、会場に隣接するところには国史跡の台形の由良台場跡、そして大砲の模型があります。また北は日本海に面し、南西には秀峰大山が一望できます。

北栄町は、農業が盛んな町です。春には砂丘ラッキョウ、夏には今年も 22 億円以上を売り上げた大栄西瓜、シャインマスカットなどの北条ぶどう、そして秋から冬には砂丘長芋やそれを改良したねばりっこなど、その他にも多くの農産物が年中ある町です。

また町営の 9 基の風車で発電し、電気を売って、その収益で LED 防犯灯や環境保護の取り組みを行う環境にやさしい町です。

そして、マンガ「名探偵コナン」の作者、青山剛昌先生の出身地ということで、大会会場のすぐ近くにある、原画や作品を展示した「青山剛昌ふるさと館」があります。海外も含め、年間 20 万人が来館されます。そのふるさと館から JR 由良駅までの間には、マンガのキャラクターのオブジェを配置し、「コナン通り」として整備した「名探偵コナンに会える町」です。試合の合間など

に行ってみてください。

また明日、明後日の大会では、会場横でおもてなしコーナーを設置しています。
長芋とろろ汁、プリモレッドという赤肉のメロンや輝太郎という柿などの特産品の試食や血圧測定や筋肉量などを測定する体成分分析などの健康づくり教室などもあります。

この機会に北栄町の魅力を実感していただき、多くの方に伝えていただきたいと思います。

選手の皆さんのご健闘を祈念し、歓迎のあいさつとします。

令和6年10月19日

北栄町長 手嶋俊樹